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令和３年 第２回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和３年２月１６日（火）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

  文化推進室長    江 原 季 佳

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    狩 野 友 重

  高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

       している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

（１）川口市立学校学校評議員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（２）令和２年度市立小・中学校卒業証書授与式の方針について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）学校における食物アレルギーに関わる検討委員会の報告について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

（１）川口市美術館建設基本計画（案）について

【説 明】   （文化推進室長が当日資料４に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    アートギャラリー・アトリア等の既存の文化施設との連携は、どのように

       考えているのか。

文化推進室長  美術館において美術を鑑賞し、そこで受けたインスピレーションをもとに、

アトリアで創作活動や作品の発表を行う等、美術館と各施設の役割分担を明

確化する方向で検討している。

宿谷委員    施設全体の延床面積に対して、展示に供する延床面積が狭いのではないか。

文化推進室長  県内の他の公立美術館と比較し、展示に供する延床面積の大きさは、遜色

       のないものであると考えている。

宿谷委員    １点目として、３１ページの建設用地の検討において、美術館の建設によ

り人の流れを生み、地域への集客性が見込まれる旨が記載されているが、目

標としている建設用地の地区は、すでに、人の流れが多く集客性が高い地区

であると思うが、この点について如何か。

        ２点目として、美術館の駐車場の整備予定は。

文化推進室長  １点目については、中心市街地を含む本市の商店街の売り上げが減少して

おり、人の流れがあっても、集客性が低い状況であると仄聞している。また、

２月３日に川口市商店街連合会、川口市中央商店会連合会、川口銀座商店街

振興組合から、中心市街地の活性化のため、当該地区に美術館を誘致してほ

しい旨の要望を受けているところである。これらのことから、商店街ととも

に中心市街地の活性化についても検討していきたいと考えている。

        ２点目については、再開発事業とあわせて計画をする必要があるが、来館

者用や美術品の搬入・搬出のための駐車場の整備は可能であると考えている。

齋藤委員    今後の具体的な計画のスケジュールについては如何か。

文化推進室長  ３月１日から、本計画（案）のパブリックコメントを実施する予定である。
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        また、本計画は再開発事業により美術館の建設を目指すものであり、関係

       課とともに地域の方々へ説明をしたうえで、土地の権利者の方々との交渉も

       必要であることから、まずは、再開発事業による美術館建設の事業化に向け

       て進めていきたいと考えているところである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

６ 議 事

茂呂教育長 議案第１３号、議案第１４号は人事案件のため、また、議案第１５号は議

       会案件のため秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１３号から議案第１５号は秘密会で行う。

７ その他

なし

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後１時５７分）


